

Mani meinfster Freund!

Bin sehr sabin die Übergänge
Ihres Herzaus mir angieckt! Der Etienne,
wie ich ihn nicht kannte, mit einem expansiveren,
für allein Großes sich aufzupräparirenden Naturale,
stellt wieder vor mir, und ich drückte dir Hand,
die er mir so brüderlich wußt, mit aller Mäzen
und Freigheit.

Bei Zündung meines Weißlags sagte
ich Ihnen, daß es kein unvermeidlicher Kampf sei,
in welchem ich im von Maffenbrüderhaft
mit Siegenaße. Das sagten ich Ihnen, und wir
sagten ich, daß es für meinen Kampf keine
größere Brüderhaft als Erfolg geben, als

die Maffingraffosschaft nimt Manab, von Dir,
und die Allianz jenseit Blattes von europäischer
Bedeutung, welche am Ihr und Ihren allzüfrüf
diesingepfänden Freunden Talent das Dapin
gab. Und ich habe mich nicht getäuscht. Es
kömet mich mir darauf an, von man etwas
sagt, sondern auf, wo man es sagt. Lassen Dir
nun, marxistische Freunde, den gemeinsamen organischen
Kampf, gemeinsam fortsetzen. Richtet mir, dessen
Kampffähigkeit leider nun so prekäre ist, das
Reflex auf der Hand, dann weiß ich, ob
die großen Fäden in Ihnen noch Träger sitzen.

Ih betrachten es als einen Act großer
Freundschaft, daß Du mir in letztem Octobr
gegen die usance Ihres Blattes so viel Platz
einräumen, um eine Wirkung nicht allein.“

Hausay,

und füllt mir Ihren Brief bis Marzfliekt.
Das meine Arbeit geprägte Lob macht mich
Folz. Der Übergang nach Manns, offenbar zu
den Matadoren dient der Publicistik zässt,
fällt schwer ins Gewicht. Und mit dem Loben
auf auf Ruhmung Ihrer Freundschaft kommt, ab
bleibt davon genug übrig, um mich Bedürfniss
zu erlösen. --

Was Sie mir über unsere Politik schreiben,
ist meist sehr bränglich; das heißt soviel ist, daß man
entschiedenen Orts aufmerksam, und mit einem
Protectorate auf beginnt, das nur noch Verhandlungen,
aber mindestens nicht unmittelbare Erfahrt bringt.
Um eine Beurtheilung unserer ökonomischen Lage ist
Raum zu denken, so lange der militärische Aufz.
verlauf nicht eingerichtet wird. Nur gute Staats-
meisterschaft,

Kirch' gaudißlich Volksmittelpunkt. Tel maître
tel valet. Das Käfztauffrischen der gräußischen
Könige, möglichst plätt in drüppen Rutsch noch
prinzessin bestand hat, ist zonar am Nonsense; aber
als Vorlehr der Gesamtheit für das gräußische
Volk war und ist es von Johann Marck. Bei den
Habsburgern friggen ist das Aufsäußen von Haat,
Kinder an'n Sämling - Tradition; und das öster-
reichische Volk ist darnaf. - -

Kirch' Pri gründhaftlisch gegrüßt
von J. F. M.



J. F. M.

Emersdorf am 9. November 1875.

P.S. Ich arbeitslos Pri um 40 Separatabellen eRn
meine letzten Prosikels. Hoffentlich senden Pri
mir die selben bald möglisch.